



## Unidad en el Frente prevalece rumbo a elecciones de 2024: ‘Será un proceso democrático’

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Cynthia López Castro, Diputada Federal del PRI, habló sobre su baja de la contienda por la CDMX y el apoyo a Rubalcava.

Antes de tocar el tema del proceso del Frente Amplio por México rumbo a 2024, mencionó lo siguiente acerca de denunciar a la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez: “En la constitución establece que se debe decir la verdad ante los diputados, ella juró decir la verdad y nos mintió. Ella menciona que solamente 341 planteles fueron afectados, yo te quiero decir que son más de mil 200 afectados en Guerrero, ella tiene que ir a rendir cuentas a la cámara y por mentir vamos a denunciar. Son muy agresivos los de Morena, pedimos que renuncie por la mala calidad de libro de texto gratuito”.

“En la constitución establece que se debe decir la verdad ante los diputados, ella juró decir la verdad y nos mintió. Ella menciona que solamente 341 planteles fueron afectados, yo te quiero decir que son más de mil 200 afectados en Guerrero, ella tiene que ir a rendir cuentas a la cámara y por mentir vamos a denunciar. Son muy agresivos los de Morena, pedimos que renuncie por la mala calidad de libro de texto gratuito”.

Por otro lado, afirmó que se sumó a la decisión del PRI de postular a Rubalcava como único candidato, “soy feminista y habrá cinco mujeres de las nueve gubernaturas y cuatro hombres, en la CDMX va hombre y las mujeres tenemos que apoyar, así como otros hombres declinarán por otras mujeres, es parte de la democracia”.

“Vamos en unidad, tenemos que ir juntos para ganar esta elección, ahora sí estamos listos para quitarle esta ciudad a Morena”, recalcó.

“Será un proceso democrático, porque no seré como Ebrard que se tardó 3 meses, soy institucional, en el PRI nos forman así. Hay 3 contendientes y cualquiera que quede, estoy segura de que vamos a ganar, vamos a seguir apoyando, recorriendo los territorios, estaré apoyando y la ciudadanía decidirá si nos dan la oportunidad de apoyar”, destacó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/11/16/unidad-en-el-frente-prevalece-rumbo-elecciones-de-2024-sera-un-proceso-democratico-614958.html>